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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Оптимальные жесткостные характеристики узлов металлических конструкций»Данная  работа  посвящена  разработке  методики  поиска  оптимальных жесткостных  характеристик  узловметаллических  конструкций  каркасных зданий.Задачи которые решались в ходе исследования:1.Исследования  влияния  жесткости  узлов  каркасных  зданий  на распределение усилий 2.Получение   жесткостной   характеристики   путем   численного моделирования в программном комплексе Ansysи в программном комплексе IDEAStatiCa.3.Приближенная    оценка    оптимальной    жесткости    узлов металлоконструкций в каркасных зданиях4.Выбор практического примера и подбор оптимальной конструкции и оптимальной жесткости узловВ работе предложена методика расчета стальных каркасов многоэтажных зданий с учетом оптимальной конечной жесткости узлов металлоконструкций. Получена  формула  для  приближенной  оценки  оптимальной  жесткостной характеристики. Показаны методики получения жесткостной характеристики узлов  «момент-поворот».  В  программном  комплексе Ansysрассчитана характеристика «момент-поворот» для трех типов узлов. Проведены расчеты 81 различных расчетных моделей, на основе которых показано, что именно оптимальная    характеристика    дает    наименьшие    затраты    на металлоконструкции.
        

        
          The  subject  of  the  graduate  qualification  work  is  “Optimalstiffness characteristics of joint of steel construction”.The given work is devoted to development of a method for searching optimal stiffness characteristics of steel construction of frame buildings. The research set the following goals:1.Research on the influence of stiffness of frame buildings joints on the distribution of moment2.Obtaining  the "moment-rotation" characteristicby numerical modelling in Ansys software packageand IDEA StatiCa software package3.An approximate estimate of the optimal stiffness of metal structures in frame buildings4.Choosing a practical example and selecting the optimal design and optimal stiffness of the jointsIn this master’s thesis proposes a method for calculating of steel frames of high-rise buildings taking into account optimal finite stiffness of steel construction. A formula is obtained to approximately estimate the optimal stiffness characteristics. Methods for obtaining the stiffness characteristics of joints"moment-rotation" are shown. In the Ansys software package, the "moment-rotation" characteristic for three types of jointsis calculated. Calculations of 81 different designschemeswere performed, on the basis of which it was shown that the optimal characteristic gives the lowest metal construction costs.
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